

震災後14社目となる企業進出が決定

近物レックス(株)と協定調印

昨年12月26日に本宮市と近物レックス(株)との企業立地基本協定調印式が行われました。同社は、自動車貨物運送業を行っており、この度、事業拡大を図るため、関下字下関下地区に、東北地方の物流拠点を建設することになりました。

調印式は、やなとり梁取一男(東北地方振興局長)の立ち会いで行われ、協定書調印後に堀内悟社長が「地域経済の発展に少しでも貢献できればうれしい」とあいさつしました。

平成28年10月の操業を目指し、従業員の新規雇用も予定しています。



▲東北地方振興局(中央)立ち会いのもと、協定を取り交わす近物レックス(株)(左)と本宮市

事故防止に努めました

年末年始交通事故防止合同出動式

年末・年始における地域安全運動、年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動に合わせて、運動期間中の事件、交通事故を防止し、安全にすごせることを目的に、12月10日中央公民館を会場に本宮地区防犯協会連合会と南達交通対策連絡協議会の合同出動式が開催されました。

閉式後は、本宮駅前など4会場に分かれ、啓発グッズやチラシを配付する街頭活動を行いました。



▲本宮二業組合長(右)へ飲酒運転防止ポスターの贈呈

百歳賀寿を贈呈

国分芳子さんおめでとうございます

国分芳子さん(本宮字葎ヶ入)が12月15日に満100歳を迎え、自宅で百歳賀寿の贈呈式が行われました。

国分さんは、「お寒いところ、お越しいただきありがとうございます」と元気に挨拶されていました。

国分さんは、子3人、孫7人、ひ孫5人に恵まれました。当日は多くの家族がお祝いに訪れ、家族一緒に100歳を喜んでいました。



▲100歳を迎えた国分さん(中央)を囲んで

堂々たるパレード見せる

消防出初式を力行

1月4日、本宮市消防団の消防出初式が本宮市総合体育館で行われました。

全14分団、女性消防協力隊合わせ約430人が参加。震災から4年を迎え、改めて防災・減災へ精進を誓いました。

式の後には、市街地を参加者全員・全車両でパレードし、頼もしい消防団を市民の皆さんにアピールしました。



▲市街地をパレードする消防団の皆さん

ハンドボール東北大会で快進撃！

スポ少男子優勝！女子準優勝！



▲活躍した本宮ハンドボールスポ少の皆さん

12月6日から7日まで宮城県大崎市で行われた「第9回東北ブロック小学生ハンドボール大会」に本宮ハンドボールスポーツ少年団が出場し、男子が優勝、女子が準優勝しました。

男子チームは予選リーグをトップで通過し、決勝の宮城県の黒川スポ少戦に勝利し優勝を果たしました。また、女子は決勝で、男子と同じ黒川スポ少に惜敗し準優勝でした。男女とも表彰され、子どもたちにとって、とても思い出に残る大会となりました。

東京あだたら通信 vol. 1



東京あだたら会副会長
野尻大七さん

『本宮を離れて驚いたこと』

私は昭和24年南町裡100番地に生まれました。18歳で“ふるさと本宮”を離れて約50年近くたちます。

現在「東京あだたら会」の副会長をしております。

東京に来てから“ふるさと本宮”に関して驚いたことを2つ書かさせていただきます。

1つは日輪寺の桜です。数年前、都内の本屋にて立ち読みしていて、グラビア版の豪華な「日本の桜」という本を見ていました。すると、全国の有名な桜の中に本宮の日輪寺の枝垂れ桜の写真が大きく載っているではありませんか！

本宮に生まれて、地元の桜を知らなかったことにショックを受けました。(内心大変恥ずかしい思いをしました)

その年の秋に早速日輪寺の所在を確認して、来春に満開の立派な枝垂れ桜を見ることができました。

3月号へつづく…